

Le Salon international d'art contemporain du Mans est de retour pour une 25e édition, du 5 avril au 30 juin.

A cette occasion, **cinquante artistes** ont été retenus par le jury pour exposer leurs œuvres peintes, sculptées, dessinées ou gravées dans un espace dédié, aux Quinconces. Parmi eux, on retrouve cinq Sarthois, mais également des Géorgiens, des Allemands et Belges, qui donnent à la manifestation son caractère international.

En parallèle, **quinze sculpteurs** ont été conviés à présenter leurs œuvres dans cinq lieux de la ville : le Pavillon et le parc Monod, la collégiale Saint-Pierre, le parc de Tessé, l'espace faïence Malicorne et l'Hôtel de ville. Le public pourra notamment y découvrir les créatures insolites de Pascale Marchesini-Arnal (photo).



La manifestation comporte également des temps de création en direct et d'ateliers, afin de rapprocher le public de la création contemporaine.

25e salon Puls'art du 5 avril au 30 juin. Programme complet sur www.pulsart-lemans.com

Julie ROBIN.

Photos : DR.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)